

1er trimestre 2015

Belgique – Belgïe

PP-PB

1030 Bruxelles – Bxs 3

BC – 4271

Numéro d'agrément P201148



asbl "Enfants de Gommel"



NOUS AVONS UNE FAMILLE D'ACCUEIL



NOUS EN ATTENDONS UNE

Editeur responsable : ARBON Nicole

Rue Portaels, 146

1030 Bruxelles

Fortis : 001-3489506-07

Tél : 02/ 245.37.50 – GSM : 0477/87.48.26

E-MAIL : enfantsdegommel@hotmail.be ou nicole.arbon@telenet.be

Site Web : www.enfantsdegommel.com

1^{er} Trimestre 2015.

Les vacances de Noël se sont très bien passées. Pas de problèmes avec aucun enfant. Les familles et les enfants étaient très heureux de se revoir. Au retour, un incident s'est produit à 100 km de Gomel. Lorsque le chauffeur a voulu démarrer, de l'eau était rentrée dans le moteur vu le gel (-13/15) tout était gelé. Les chauffeurs ont essayé de réparer mais rien à faire. Il a fallu faire appel à un autre bus de Gomel pour venir chercher les enfants. D'où arrivée début de nuit à Gomel.

Je regrette beaucoup que les responsables qui reviennent ne prennent pas la peine d'envoyer un SMS pour nous en informer, ni donner des nouvelles 1 ou 2 fois le long du trajet (en Allemagne et une fois la frontière passée). A Gomel, on ne m'a rien dit non plus et étant au dépôt je m'énervais beaucoup les heures passées et aucune nouvelle. Je l'ai appris très tard par une famille d'ici qui me dit « il y a de la casse » pour moi c'était une dispute dans le bus ou une vitre cassée.

Quand les enfants reviennent, je signe les documents au Ministère des Affaires Etrangères comme responsable des enfants. J'estime que quand un problème survient, je dois être avertie car si cela avait été plus grave, là on aurait pu me téléphoner. Quand les enfants sont ici, si par malheur ils ne téléphonent pas le jour même ou le lendemain à leur famille là on me le fait savoir. Mais cela ne va que dans un sens. Quand ils repartent, il y en a qui ne téléphonent jamais.

Pas mal de familles se plaignent que les enfants sont, si on ne leur interdit pas, sur face-book (russe) ou sur skype toute la journée. Pourquoi reviennent-ils si c'est pour cela ? S'enfermer dans la chambre avec internet ou face-book. Les familles qui ne comprennent pas le russe ont bien du mal à savoir ce que les enfants regardent.

Nous n'envisageons plus de retour pour les vacances de Noël car le bus n'est pas complet et il coûte cher (7000 euros et le bus reste ici 2 semaines) si il repart le prix est plus cher car 2 voyages).

Beaucoup de problèmes, question des dates. Les enfants n'ont pas de vacances en même temps que nous, mais après. Ils ne peuvent pas partir tant que l'école n'est pas terminée. Cette année, ils auront cours jusqu'au 23/24. Lorsqu'ils

repartent, alors que pour eux commencent les vacances, les familles ici ont repris le travail.

Voilà les raisons qui feront qu'il n'y aura pas de voyage à Noël sauf si un arrangement était trouvé.

De plus, si nous voulons appliquer le prix réel par personne en se basant sur le nombre de cette année cela reviendrait à 165 + l'assurance. L'asbl intervient pour le supplément.

Pour le moment, aucune activité n'est organisée. Nous ne pourrions plus intervenir dans le prix. Nous serons peut-être obligés d'appliquer ce système à l'avenir. Les trajets pour les visas, le travail des papiers à Gomel, le stage des responsables qui accompagnent les enfants+ les téléphones là-bas + les envois de papiers aux familles + le papier+ les cartouches d'encre + les documents à envoyer par DHL se chiffrent à un montant que nous devons payer avec le bénéfice des fêtes.

En plus les dons se font de moins en moins vu la situation actuelle ici en Belgique aussi.



www.shutterstock.com : 229699168



VACANCES DE NOËL 2014



Nous voici déjà au milieu du 1^{er} trimestre et avec, en perspective, les retours des vacances d'été.

A cette occasion, je vous rappelle que toutes les inscriptions doivent être faites pour le 30 MARS car cette année, il y a une nouvelle loi. Les enfants de plus de 12 ans doivent se rendre à l'Ambassade pour donner leurs empreintes digitales (valable pour 5 ans) faute de quoi, pas de visa !

Les documents se feront au Ministère des Affaires Etrangères vers le 10 AVRIL et partiront pour Gomel car eux doivent organiser le voyage à Minsk.

Nous espérons que le gouvernement et le Président de la Biélorussie ne mettront pas d'obstacles, vu ce qui se passe en Ukraine chez nous et dans les pays voisins.

Le convoi se fera en SEPTEMBRE mais nous y reviendront dans le prochain périodique.

Comme vous avez pu voir sur notre site, 3 de nos enfants ont perdu leur maman. Ils étaient déjà orphelins de papa et les voici bien seuls maintenant avec la grand-mère. Heureusement, leurs familles d'accueil les soutiennent mais très dur pour eux. Elles font tout pour pouvoir les adopter, mais ? On espère. Si cela ne se fait pas très rapidement (ce qui n'est pas le cas là-bas), ils devront rejoindre l'orphelinat. Nous espérons un bon dénouement.



Remerciements

- A toutes les familles qui ont accueillis un enfant durant les vacances de Noël.
- A toutes les familles d'accueil, aux personnes qui ont témoigné leur soutien aux enfants à l'occasion du décès de leur maman.
- A toutes les personnes qui ont offert leur aide.
- Au « Lions Club Bruxelles Longchamps » pour leur aide chaque mois pour le paiement du loyer du dépôt.
- A toutes les personnes qui recherche ce dont nous avons besoin.
- A Madame Wauters qui nous tricote sans arrêt de merveilleux petits pulls pour les enfants.

- **A TOUS ET TOUTES MERCI**



Artiom et Karoline nous vous félicitons pour votre courage, votre dignité dont vous avez fait preuve aujourd' hui en ce jour de l'enterrement de votre maman. Nous vous admirons et croyez bien que nous verrons tout ce que nous pouvons pour vous aider; Nous sommes avec vous, nous vous aimons on vous embrasse bien fort..

Témoignage d'une famille d'accueil

Si d'autres pouvaient faire la même chose et partager leur expérience, ce serait un bel exemple pour d'autres familles



Il y a quelques années, j'ai accueilli un petit garçon qui, d'emblée, a suscité en moi plein de sentiments positifs. Nous nous sommes beaucoup aimés d'emblée.

Il s'agissait de Dima, un enfant intelligent, éveillé, toujours prêt à aider car aîné d'une petite troupe de sœurs et cousins, un enfant responsabilisé dès son plus jeune âge.

J'ai reconnu en lui un fils, que j'ai su aimer de suite, qui m'a fait penser à ma fille aînée (toujours prêt à apprendre, avide de faire plaisir..).

Sa sœur Tania l'a rejoint l'année suivante et elle était si douce, coquine, espiègle. Elle est maintenant accueillie par une famille qui, on le ressent, l'aime et la rend heureuse.

Puis c'est Arseni qui est revenu et toujours cette même douceur, cette même attitude positive... des enfants d'une sagesse incroyable (qui n'ont besoin que d'affection, d'une politesse exemplaire). Des grands-parents qui ont su leur inculquer de très bonnes valeurs, une excellente éducation et qui les aiment.

Cette année, j'accueillerai un petit nouveau, j'ignore quel sera son tempérament mais je n'ai aucune crainte, aucune appréhension... juste encore plus d'affection que j'ai envie de partager avec lui.

Mon cœur ne connaît que douceur quand ils sont présents et, si ce n'étaient ces congés qui, lorsqu'on est toujours en activité professionnelle, limitent la durée d'accueil... je les garderais bien plus longtemps auprès de moi ! Et puis, il faut bien les renvoyer auprès des leurs.

D'accord, ils n'ont pas toujours des familles aisées, des contextes de vie facile, mais ils sont aimés plus que tout dans leur pays et plus que tout par nous, leurs familles belges.

Alors, surtout, accueillez-les chez vous et chérissez-les comme les vôtres. Une fois que vous êtes entrés dans leur vie et qu'ils sont entrés dans la vôtre, ce sont tant de souvenirs heureux !!!



Rappel

Les inscriptions le plus vite possible et tous les documents pour le 05 AVRIL.

- Extraits du casier judiciaire pour chaque personne adulte



- Composition de ménage

- Preuve de l'assurance familiale

- Chartre signée

TOUS les documents ensemble remplis correctement : adresse ,
téléphone, adresse mail si vous en avez une, arrêt SPY ou BARCHON.

La cotisation 2005 doit être payée le plus rapidement possible (elle devait être payée pour fin février)

NOUVELLES

Voici des nouvelles d'Emna pour toutes les personnes qui ont participé aux frais de son opération du cœur, elle va très bien, va à l'école, joue du piano, fait de la danse et apprend les langues. Elle n'a pas oublié le français.



NOUS RECHERCHONS POUR LE CONVOI.

- Un micro (certains enfants chantent trop bas lors des fêtes)
- Des grands jouets (cuisinière –magasin –Théâtre – garage)
- Outils et établis pour garçons – Tête à coiffer pour les filles
- Jeux pour l'extérieur : Toboggans –autos –vélos
- Machine à coudre
- Savon liquide pour les mains
- Kit de nettoyage (chariot-seau- brosse de nettoyage)
- Téléphone portable
- Appareil de photo pour pouvoir mettre les photos sur ordinateur
- Paniers à roulette (3/4 l'un au dessus de l'autre)
- Grands blocs légo
- Raquettes et balles de ping-pong

QUELQUES PHOTOS du travail réalisé aux Jardins d'enfants avec les dalles reçues au convoi précédent.





Aux 2 familles qui ont répondu à l'appel lancé pour accueillir une petite fille de 9 ans et un petit garçon de 7 ans ½.

Nous aidons cette familles depuis plusieurs années, elle se composait de 4 enfants, le papa travaillait et il avait décidé avec son épouse d'offrir un foyer à un petit orphelin malheureusement quand ils se sont rendu à la maternité il y avait 3 petits bébés et ils n'ont pas eu le cœur d'en laisser 2 ils ont pris les 3 est malheureusement avec la crise économique il a perdu son travail et il y a 2 mois un bébé est né. Les voilà parents de 8 enfants. Nous avons décidé de les aider en trouvant une famille d'accueil pour les 2 grands. v